

Sinopsis

Hoy en los mercados...

Rebote de escasa relevancia para las bolsas, que no contaron con la referencia de Wall Street por la celebración del Día de la Emancipación.

Análisis de situación y perspectivas

Las bolsas tratan de establecer un suelo temporal a las caídas. El mercado bajista continúa.

Hoy en los mercados...

- Los mercados tratan de recuperar la tranquilidad y las bolsas rebotan un +0.4% de media a nivel global en una sesión intrascendente a nivel técnico y sin la referencia de Wall Street. Por sectores, Finanzas fue el mejor de la jornada.
- Tímidas alzas del +0.1% de media a nivel global en los mercados de renta fija.
- Jornada de transición para las materias primas. El crudo recupera un +0.5% tras las caídas del viernes y el oro repunta un +0.1%.
- La volatilidad extrema continúa instalada en el mercado de criptoactivos. Hoy tratan recuperarse tras otro fin de semana negro en sus cotizaciones.

Análisis de situación y perspectivas

- El cierre por festivo de Wall Street permitió a los mercados recuperar la calma tras dos semanas muy convulsas para las bolsas. No parece que los mínimos recientes vayan a ser el suelo del mercado bajista en curso, pero la semana que hoy comienza se promueve tranquila a nivel macroeconómico, lo que podría favorecer un rebote temporal o, al menos, una concentración lateral en torno a estos niveles antes de retomar la tendencia bajista. No obstante, tampoco parece descartarse que continúen las caídas si tras la tragua vuelven los nervios al mercado. Todo por decidir por tanto.
- Se intensifica el debate en torno a si la economía entrará o no en recesión y si ésta sería suave o profunda. Por ahora no contamos con toda la información para poder definir esta cuestión, pero las autoridades y parte del sector financiero se preocupan en tratar de adelantarse a un escenario todavía incierto. Y es que la elevadísima inflación va a obligar a los bancos centrales a endurecer sus políticas monetarias, provocando un freno en la economía. Pero la clave es cuánto tiempo tardará en reducirse la inflación, ya que depende de múltiples factores y el mecanismo de transmisión de la política monetaria está roto. Probablemente en la zona final del año tengamos una idea más clara al respecto.